

ACTA SESIÓN ORDINARIA Nº 48 DEL CONCEJO MUNICIPAL DE VILLA ALEMANA
DEL 28.03.2014.

Siendo las 09:15 horas, en nombre de Dios, el señor Alcalde abre la sesión a la que asisten los concejales señora Divka Rojic Puelma, señor Raúl Alvear Guerra, señor Claudio De La Horra Donoso, señor Alejandro Gazmuri Sanhueza, señor Gonzalo Uribe Gil y señor Juan Salvo Montoya.

Asisten los funcionarios municipales señor Jorge Jorquera Ortiz, Administrador Municipal; señor Marcelo Paredes Romero, Secretario Comunal de Planificación; señora Patricia López Fuentes y señor Roberto Vásquez Hidalgo, Abogados Departamento Jurídico.

Se excusa de asistir la concejala señora Carolina Pfaff, por razones de salud.

1. CUENTA DEL PRESIDENTE.

El señor Alcalde entrega nómina de las adjudicaciones realizadas en el período del 01 de enero al 26 de marzo de 2014. También procede a dar lectura de una carta enviada por don Juan Alcayaga Del Canto, Presidente de la Asociación de Municipios Turísticos de Chile, en la cual agradece y felicita por la gran organización del XX Congreso de la Asociación Municipalidades Turísticas de Chile. Además, desea extender las felicitaciones a su esposa y al personal municipal. También comunica que se está citando al Comité Ejecutivo Nacional de la Asociación, a una jornada de carácter urgente en la ciudad de Chillán, con la participación del Ministro de Economía y la Sub Secretaría de Turismo y Sub Secretaria de Desarrollo Regional, para entregarles los principales requerimientos de la Asociación.

El concejal Gazmuri solicita al señor Alcalde que informe sobre la reunión de la Asociación Regional de Municipalidades, que se realizó el día de ayer.

El señor Alcalde menciona que lamentablemente no pudo participar en toda la reunión y primeramente le gustaría interiorizarse, a fin de entregar una información completa

al concejo. Menciona que la única información que posee es que sólo se presentó como candidato el Alcalde don Mauricio Viñambres Adasme, el cual fue elegido como el nuevo presidente de la Asociación. Además, señala que se interiorizará del tema y dará cuenta en la próxima sesión de concejo

2. ASUNTOS NUEVOS

a) Aprobación Propuesta Pública N°2684-5-LE14 “Servicio Suministro Raciones Casa de Acogida, Villa Alemana”

El Secretario Municipal, señala que para esta aprobación se requiere un quórum de 2/3 del concejo, es decir 6 votos, pues el monto supera las 500 U.T.M y además la duración del contrato supera el período del Alcalde.

Se procede a la votación:

La concejala Rojic, aprueba.

El concejal Alvear, aprueba.

El concejal De La Horra, aprueba.

El concejal Gazmuri, aprueba.

El concejal Uribe, aprueba.

El concejal Salvo, aprueba.

Se aprueba por unanimidad, con el voto favorable del Alcalde, adjudicar la Propuesta Pública N°4/2014 (Licitación N°2684-5-LP14) “Servicio Suministro Raciones Alimenticias Hogar Casa de Acogida Villa Alemana”, al oferente Aliugarte Servicio de Catering Limitada, RUT N°76.055.296-8, por la suma mensual de \$2.500.000.- Impuesto Incluido, por un período de 36 meses. La Secretaría Municipal elaborará el Decreto Alcaldicio de adjudicación y, a su vez, el Departamento Jurídico redactará el contrato respectivo.

3. CUENTA DE COMISIONES.

Comisión Educación y Protección Social – Concejal Alvear

Protección Social: Menciona que sugirió hace varios meses atrás que en las Ordenanzas se incorporen a las personas discapacitadas, a fin de que ellos contaran con espacios para ejercer sus actividades comerciales, en caso que lo soliciten. Consulta si existe un grado de avance en esa materia y si es así que se le informe para poder responder.

El señor Alcalde indica que Asesoría Urbana está estudiando los lugares donde se puedan instalar kioscos exclusivamente para discapacitados en la comuna.

Comisión Transporte y Seguridad Pública - Concejal Salvo

Solicita fiscalización en calle Díaz, donde se encuentra el supermercado Mayorista 10, pues en ese lugar se obstaculiza el paso de peatones. Señala que el día de ayer le llegó nuevamente un correo electrónico informando esta situación.

El señor Alcalde señala que hará las consultas en inspección y le enviará una respuesta por escrito.

Con respecto a la Comisión Seguridad Pública, el concejal Salvo menciona que en el mes de abril, el Mayor de Carabineros, don Pablo Silva, vendrá a exponer sobre seguridad ciudadana. Manifiesta que sería ideal invitar al Cosva, a la Unión Comunal y a algunos dirigentes vecinales. Agrega que la exposición no duraría más de 20 minutos y ojalá fuera en una sesión del concejo.

El señor Alcalde solicita que se le haga llegar por escrito. También informa que el martes se iniciaron los trabajos de recarpeteo completo de la calle Troncos Viejos. Al respecto, manifiesta que se contaba con los recursos necesarios para la ejecución de estas obras, pero se llamó a licitación y no habían interesados, finalmente apareció una empresa española que aceptó ejecutar el trabajo. Desea manifestar sus agradecimientos a la esta empresa, por la atención preferencial que tuvieron con los vecinos, los cuales quedaron conformes con los trabajos realizados.

Comisión Obras y Fomento Productivo– Concejala Rojic

Informa que esta semana se efectuaron dos reuniones de la Comisión, en las que participaron los concejales Salvo, Brauchi y Gazmuri; además contaron con la participación de los funcionarios señor Marcelo Paredes, señor Jorge Jorquera y el señor Emilio Vargas. En la primera reunión se trató el tema de la Construcción Parque Carabineros de Chile. Añade que la Comisión concluyó aprobar las Obras Remanentes Construcción Parque de Carabineros de Chile, Etapa 2, pues con esto se dará término a este proyecto y en caso de existir algún reclamo por parte de los vecinos, el Municipio estará dispuesto a realizar cambios y observaciones que nazcan de los vecinos, como de la Comisión. En la segunda reunión, se analizó el tema de la construcción del Skate Park. Procede a entregar los informes de Comisión al señor Alcalde, concejales y al Secretario Municipal. Informa que el concejal Uribe solicitó intervenir en su Comisión.

El concejal Uribe solicita inspeccionar una paleta publicitaria que se encuentra en mal estado y que está ubicada frente al Zíngaro, la cual representa peligro para los transeúntes del sector, por lo que solicita que la Dirección de Obras o Inspección revisen esa infraestructura.

Se cierra la sesión a las 09:30 horas.

PATRICIO TORRES PALOMINOS
Secretario Municipal